

土曜講座で「JICA中部なごや地球ひろば」を訪問しました。

11月11日(土)に一貫4年生は土曜講座で笹島にある「JICA中部なごや地球ひろば」を訪問しました。「JICA中部なごや地球ひろば」では環境に配慮した建物についての説明を聞いたり、各国の研修生が利用する施設の一部を見学させてもらったり、展示物を利用してSDGs(持続可能な開発目標)について学んだりしました。世界の国々が抱えている問題とそれに対する取り組みも分かりやすく展示してあり、興味深く見学しました。展示物の中には実際に体験できるものもあり自転車に浄水器がついたものに乗ったり、さまざまな国の民族衣装を着てみたりもしました。発展途上国での生活やそれを改善する取り組みに触れる機会となりました。また、JICAの青年ボランティアでスーダンに行った方の体験談を聞き、ボランティアに申し込んだきっかけや実際に現地で行なった5S(整理、整頓、清潔、清掃、しつけ)の取り組みについて聞かせていただきました。話の中で日本の常識が世界の常識ではないことも知ることができました。最後に世界の料理体験で南インドのチキンカレーを食べました。独特のスパイスで味付けられたカレーの辛さに驚いたものも多かったようです。世界の現状や日本の立場、自分たちができる国際協力は何かを学ぶ時間となりました。

